



Tango Gavito

Martes **27** de enero de 2004
La Jornada
de enmedio

FABRIZIO LEON

Gavito Gómez, considerado el milonguero más importante y máxima estrella del espectáculo *Forever Tango*, habla para *La Jornada* de su enfermedad y su amor: el tango. "Se baila al compás del corazón, con el alma y no se puede fingir", señala el bailarín, creador del estilo que lleva su nombre. En la imagen, acompañado por Karina Guillén en el bar Arrabalero, salón de baile ubicado en la parte superior del restaurante El asado argentino, en la colonia Juárez **ESPECTACULOS/8a**